



Convocatoria de prensa

Xavier de Pedro participa en el foro sobre el río Bergantes, organizado por la FNCA, donde explicará el proyecto de presa de laminación de avenidas

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, participará mañana, sábado, 15 de febrero, a partir de las 10:30 horas, en el Foro Técnico y ciudadano sobre el río Bergantes organizado por la Fundación Nueva Cultura del Agua, donde explicará el proyecto de presa de laminación de avenidas en este río, en Aguaviva, así como las alternativas que se han estudiado y expondrá la justificación de esta obra
- De Pedro asiste a esta jornada para ofrecer una vez más y a través de todas las vías, la información sobre este proyecto a los interesados y posibles afectados

DIA: Sábado, 15 de febrero

HORA: 12:00 horas durante la pausa café de la jornada, Xavier de Pedro atenderá a los medios interesados

LUGAR: Teatro municipal de Alcañiz (Subida al Teatro s/n). Alcañiz